

Actividad de reflexión: Diversificación de la enseñanza



Se invita a los docentes a ver video “4 Esquinas de Nada”. Posterior a esto, se les invita a compartir sus reflexiones por pequeños grupos de trabajo, donde se les solicita compartir sus impresiones frente al video.

Después de ello guía la conversación hacia la importancia de considerar y valorar las diferencias, pues es importante considerar que la diferencia enriquece los procesos de aprendizaje. La idea principal es motivar la generación de un ambiente de reflexión e introspección incitando a la empatía hacia nuestros estudiantes con NEE, que el ser diferente no debe ser un motivo para ser poco valorado.

Se propone que alguna docente que maneje el tema, prepare una presentación PPT con una síntesis del Diseño Universal de Aprendizaje, donde se expongan diferentes estrategias basadas en cada uno de las Pautas y Puntos de Verificación. El objetivo es que los profesores en conjunto planteen estrategias aterrizadas a sus propios contextos locales.

Para finalizar, se propone una dinámica de conformación de “los equipos de trabajo” y que los docentes no elijan a sus amigos, de esta forma nos aseguramos de que todos participen de igual manera. La propuesta es que los profesores terminen el taller con un titular de diario, en el cual se muestre cómo se trabaja la atención a la diversidad.

El impacto de esta experiencia de trabajo colaborativo y articulado, apoyará la realización de reflexiones conjuntas en pro de mejorar nuestras prácticas educativas y desde este punto, plantearnos nuevos desafíos.

Los invito a realizar esta actividad y compartir sus experiencias
En la galería les dejé fotos de la experiencia en mi colegio!

